
1 
 

 

Die CDU-Fraktion im Stadtrat von Friedrichsthal 

- Der Vorsitzende -   

Warken-Eckstein-Str. 8 – 66299 Friedrichsthal                                                                  Friedrichsthal, den 09.02.2024. 

 

An den  

Bürgermeister der Stadt Friedrichsthal 

Rathaus 

Schmidtbornstr. 12 a 

 

66299 Friedrichsthal 

 

Anträge der CDU-Fraktion 1. Poststation für Bildstock und 2. Maßnahmen für mehr Sicherheit im 
Straßenverkehr von Friedrichsthal 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Jung! 

Die CDU-Fraktion im Stadtrat von Friedrichsthal beantragt hiermit gemäß § 42 Abs. 1 S. 4 KSVG in 
Verbindung mit § 17 der Geschäftsordnung des Stadtrats von Friedrichsthal, die folgenden beiden 
Anträge von uns als Verhandlungsgegenstände in die Tagesordnung der nächsten Sitzung des Stadtrats 
von Friedrichsthal am 22.02.2024 zur Beratung und Beschlussfassung aufzunehmen: 

1. 

Post(pack)station für Bildstock: 

Die CDU-Fraktion im Stadtrat von Friedrichsthal beantragt, der Stadtrat von Friedrichsthal möge wie 
folgt beschließen: 

Der Bürgermeister/die Verwaltung wird beauftragt, sich bei der Deutschen Post AG bzw. bei der DHL 
Paket GmbH dafür einzusetzen, dass in Bildstock an einer für Senioren/Seniorinnen ohne Auto zu Fuß 
leicht erreichbaren Stelle, z.B. am Bildstocker Markt an bzw. in der Nähe der Sparkassen-Filiale, eine 
unpersonalisierte Poststation neuen Typs (mit integrierter Pack-Station) mit der Möglichkeit zum 
Erwerb von Briefmarken und zur Aufgabe/Rückgabe von Briefen und Paketen eingerichtet wird. 

Gründe: 

Im Friedrichsthaler Ortsteil Bildstock gibt es seit der Schließung von Stenger´s Lädchen keine Postfiliale 
mehr. Zwar sind in Friedrichsthal in der Saarbrücker Straße eine Postfiliale und am Lidl und an einer 
weiteren Stelle in der Saarbrücker Straße Richtung Altenwald jeweils eine Packstation vorhanden, 
jedoch sind diese gerade für ältere Mitbürger/innen aus Bildstock, die nicht motorisiert sind, kaum 
erreichbar. Deshalb sollte bei der Deutschen Post bzw. der DHL darauf hingewirkt werden, dass auch 
in Bildstock eine Poststation neueren Typs, wo man Briefmarken erwerben und Briefe aufgeben sowie 
Pakete abholen und zurücksenden kann, an einem für ältere Bildstocker/innen auch fußläufig gut 
erreichbaren zentralen Platz, z.B. am Marktplatz an der Sparkassen-Filiale, eingerichtet wird. 
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2. 

Maßnahmen für mehr Sicherheit im Straßenverkehr von Friedrichsthal: 

Die CDU-Fraktion im Stadtrat von Friedrichsthal beantragt, der Stadtrat von Friedrichsthal möge wie 
folgt beschließen: 

Der Bürgermeister/Die Verwaltung wird beauftragt, sich bei der zuständigen Behörde 
(Straßenverkehrsbehörde des Regionalverbands Saarbrücken) dafür einzusetzen, dass folgende 
Maßnahmen für mehr Sicherheit im Straßenverkehr von Friedrichsthal durchgeführt werden: 

a) Einrichtung eines Fußgängerüberwegs/Zebrastreifen in der Saarbrücker Straße in dem 
Bereich zwischen auf der Höhe VVB-Bank-Filiale (Haus-Nr. 64) / Berg- und Hütten- 
Apotheke (Haus-Nr. 58), 

b) Einrichtung einer Ampelanlage in der Saarbrücker Straße in Höhe Terrarienworld (Haus Nr. 
26), 

c) Einrichtung einer Ampelanlage in Grubenstraße, Höhe Straße „Zum Grühlingsstollen“/kurz 
vor der Bahnbrücke. 

Gründe: 

Zu a): In der Saarbrücker Straße befinden sich in größerer Entfernung von dem Fußgänger-Überweg 
mit Ampelanlage am Marktplatz gegenüber der Bushaltestelle/Sparkassen-Filiale auf der aus 
Fahrtrichtung Richtung Altenwald linken Seite die VVB-Filiale, die St. Barbara-Apotheke und zahlreiche 
viel frequentierte Ladenlokale (Bäckerei, Peppone-Imbiss etc.) während auf der rechten Seite am 
Straßenrand zahlreiche Parkplätze vorhanden sind. Wer am rechten Straßenrand parkt, um auf die 
linke Straßenseite zu Bank, Apotheke oder Geschäften zu gelangen, kann dort nicht sicher die Straße 
überqueren, da dort aus beiden Richtungen viel und zum Teil schnell fahrender Kfz-Verkehr herrscht. 
Damit die rechts parkenden Besucher der linken Straßenseite diese sicher erreichen und von dort auch 
sicher zu ihrem Pkw zurückkehren können, sollte im dortigen Bereich ein 
Fußgängerüberweg/Zebrastreifen eingerichtet werden. 

Zu b): Nach Berichten von Bürgern und Bürgerinnen aus der Stadt überfahren viele Autofahrer den 
vorhandenen Zebrastreifen ohne auf die Fußgänger zu achten. 

Zu c): Nach Berichten von Bürgern und Bürgerinnen ist es so, dass an diesem häufig von Kindern auf 
dem Weg zur Schule und zum Kindergarten genutzten Straßenübergang viele Verkehrsteilnehmer 
nicht auf die Kinder achten und die zulässige Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h überschreiten. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

Für die CDU-Fraktion im Stadtrat von Friedrichsthal: 

 

 

 

                                                                                                                                                        Gez. Daniel Jung 

                                                                                                                                               Fraktionsvorsitzender                                                                                    


